
Manuel Cortés muestra su satisfacción por el impulso al proyecto para hacer visitable la lonja

  

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha mostrado su "satisfacción" por el impulso al proyecto de
construcción de una pasarela para hacer visitable la Lonja de Adra para "dar respuesta a una
de las principales peticiones del sector pesquero" del municipio con el fin de "conseguir un
mayor aprovechamiento turístico de este espacio, dar a conocer el proceso de venta de los
productos del mar de nuestro municipio y acercar el oficio a todos los abderitanos y
abderitanas".  

Así se ha pronunciado el primer edil tras realizar una visita con el consejero de Agricultura y
Pesca, Rodrigo Sánchez de Haro, a la lonja del municipio en la se ha comprometido a impulsar
este proyecto presentado por la Asociación de Productores Pesqueros de Adra. Una visita a la
que también han acudido representantes de la administración autonómica en Almería, el jefe
de Agencia Pública de Puertos de Andalucía de Adra, Carlos Fernández, el presidente de la
Asociación de Productores Pesqueros, José Nadal y concejales de la Corporación Municipal.

Manuel Cortés ha destacado que trabajar para sacar adelante el proyecto de construcción de
esta pasarela "ha sido uno de los compromisos asumidos por mi equipo de Gobierno con el
sector pesquero", ya que su construcción es "una demanda histórica de nuestros pescadores"
y para lo que "hemos realizado las gestiones oportunas y solicitado en varias ocasiones su
puesta en marcha".

El primer edil ha expresado su "alegría" porque la Junta de Andalucía "se interese por conocer
este interesante proyecto" que a su juicio "supondrá abrir la instalación y hacerla más
participativa, dando a conocer el trabajo diario de las decenas de pescadores que trabajan en
nuestro municipio".
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